

En el frente de Teruel se ha tomado el pueblo de Sarrión y otras importantes posiciones

En combates aéreos han sido derribados siete aviones rojos

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 13 de Julio de 1938.

En el frente de Teruel, nuestras tropas en brillante avance de varios kilómetros de profundidad y venciendo la resistencia del enemigo, han ocupado importantes posiciones y el pueblo de Sarrión, que ha sido ampliamente rebasado. Las pérdidas de los rojos son muy numerosas, sin que puedan precisarse a la hora de dar el Parte.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del once al doce, fueron bombardeadas varias estaciones ferroviarias, en las que había trenes con material de guerra.

Ayer, en combate aéreo, fueron abatidos dos "Currys".

En el día de hoy, también en combate aéreo, fueron derribados un "Martin Bomber" y cuatro "Boeing".

Salamanca, 13 de Julio de 1938.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

El ministro de Orden Público en Arcena

Sevilla, 13.-Esta mañana el Ministro de Orden Público, General Martínez Anido, acompañado de sus ayudantes y otras personalidades sevillanas se trasladó al pueblo de Arcena, sin dolo recibido en las inmediaciones del Sanatorio por el Gobernador civil, señor Miranda, Gobernador Militar, Presidente de la Diputación, Alcalde y demás autoridades, así como las de Arcena y colonia veraniega.

El General Martínez Anido recorrió todas las dependencias y terrazas haciendo elogios de las instalaciones y del trabajo del personal. Después visitó las grutas de las Maravillas, donde vio algunas grutas descubiertas recientemente.

Luego el General Martínez Anido quiso honrar la memoria del Primer Martir de la Cruzada don José Calvo Sotelo, trasladándose en unión de las autoridades que le acompañaban a la Iglesia del Carmen, donde el Párroco rezó un responso.

Al abandonar Arcena el Ministro de Orden Público fué objeto de grandes ovaciones y testimonios de cariño.

Cronica de la situación militar

Las esperanzas rojas puestas en convertir Valencia en un segundo Madrid

MIRANDO HACIA TIERRAS DE VALENCIA

Salamanca, 13.-Con las operaciones de estas últimas jornadas han sido coronadas las sierras de Espadán y nuestras tropas han progresado en la carretera que la bordea por el Sur. La gran defensa natural de Valencia ha sido pues, rebasada por el oeste y por la costa y una vez realizada esta gran maniobra se ha producido un pequeño compás de espera que los marxistas aprovecharon ayer para realizar determinados contraataques a nuestras posiciones recientemente ocupadas. El espionaje de nuestro avance entre el Vall de Uxó y Alfontegulla fué escogido por los marxistas para realizar una desesperada embestida. El macizo del Puntal también fué objeto de sus grandes preocupaciones sin embargo estos embates animados por la situación crítica en que se encuentran facilitan nuestra labor de avance, ya que las operaciones realizadas por el enemigo durante el día de ayer, su pone eliminaciones patentes de futuras resistencias. Desde las alturas de Sierra Espadán, se divisa la luminosa vega de Segorbe y el Valle de Sagunto interceptados en algunos trechos con la pequeña Sierra del Cid. A lo largo de nuestras líneas frente a nuestras nuevas posiciones se extiende ya la provincia de Valencia.

LA ULTIMA CONSIGNA

Examinando la prensa y las informaciones rojas se advierte que el gobierno Negrín piensa solamente en prolongar la guerra con el triste designio de provocar una conflagración mundial. En la zona roja todo el mundo está convencido de que lo único que pueden hacer los milicianos, es resistir y contener por muy poco tiempo, la avanzada nacional que se les viene encima. Ya no se les habla de futuras victorias, de incitativas en los ataques y pequeñas ofensivas. Ahora solamente se les pide que aguanten lo más posible metidos en las trincheras y firmes en los parapetos. El derrotismo de la retaguardia roja se ha propagado al frente donde los combatientes marxistas, según declaraciones de prisioneros recientes, solo piensan siempre en retaguardia. Son muy corrientes las conversaciones entre los milicianos rojos comentando así: "Nos han pedido que resistamos dos semanas con objeto de poder fortificar Valencia. Dentro de cinco días nos habremos replegado a Sagunto. En Valencia nos encontraremos para primeros de Agosto". Es decir, que aún a los rojos más amigos de los extremistas, solo piensan en proceder y ocupar posiciones que se encuentren únicamente en su retaguardia.

ENTRE SEGORBE Y SAGUNTO

Entre las sierras de Espinal y Espadán y las colinas que se levantan en los límites de la provincia de Valencia, se encuentra el precioso Valle de Segorbe, fertilizado por el río Palencia, el paisaje está lleno de viñas, olivares y algarrobos que se desplazan en perfecta gradiente a ambos lados de la vega. Todo este extenso valle es rico en frutos y hortalizas y Segorbe, su centro natural, viene a ser la única importante ciudad que queda por liberar en la gran provincia de Castellón. Sagunto en cambio, se encuentra emplazada en tierra valenciana. Boreando la costa, en Sagunto, la antigua ciudad destruida por Aníbal se inicia la amplia curva dentro de la cual se hallan las industrias militares y altos hornos. Sagunto es para los rojos de vital importancia. A Sagunto los rojos la han fortificado concienzudamente pero están poca la confianza que los marxistas tienen en la resistencia de esta ciudad, que hoy sus periódicos solamente hablan y piden que se convierta a Valencia en un segundo Madrid. Sin embargo, Sagunto en antiguas luchas ha sido siempre la vena de Sagunto y Segorbe. Es aquí que los hombres que se oponen a la retaguardia roja se acercan a la retaguardia roja.

PATRIOTISMO EXTERIORIZADO

Así como nuestra religión cristiana nos pide y exige que no sólo es preciso sentir sus creencias y doctrinas, sino que también es obligación ineludible el exteriorizarlas, asistiendo a los templos y a las procesiones y a otros actos religiosos, también la España Nacional-Sindicalista impone este sagrado deber de exteriorizar la fe en sus destinos imperiales a todos los que la sientan, tomando parte en cuantos actos supongan y signifiquen una exaltación de esta Patria nueva, tradicional y eterna que profetizó José Antonio y que ha forjado el Caudillo.

Y si al entrar en el templo de Dios hacemos la señal de la religión de Cristo, persignándonos; también la España Nacional-Sindicalista tiene para exteriorizar la fe de sus creyentes el saludo imperial del brazo en alto y la mano abierta.

Por ello decimos que si no puede ser buen cristiano quien rehuye la exteriorización de su fe en la religión cristiana, tampoco es buen patriota ni buen nacional-sindicalista quien rehuye expresar públicamente sus sentimientos ciudadanos.

Y entre los actos de fe en Franco, en el Ausente, en la España Nacional-Sindicalista, ahora, en estas gloriosas efemérides que vamos a conmemorar, se nos depara, en la gran concentración del Stadium Municipal, el día 17, la oportunidad de hacer públicos nuestros sentimientos.

Vamos a conmemorar el II aniversario de la fecha histórica del Alzamiento Nacional que, precisamente, en nuestras Plazas de Soberanía y Zona de Protectorado tenía su cuna. Por la España, Una, Grande y Libre se alzaron en armas las juventudes heroicas, a las que se sumó el pueblo todo hecho Milicia. Lo tradicional y lo heroico encajado en los nuevos moldes que predicó el Ausente. Festejamos esta Unidad, esa Grandeza y esa Libertad de España que nos han traído engarzados los tres postulados falangistas del Pan, la Patria y la Justicia que si en los albores del Movimiento eran perfil hoy son cuerpo tangible, realidad viva encajada en el Fuero del Trabajo.

Y para que nuestra conmemoración tenga el rasgo firme de los grandes acontecimientos dos grandes figuras del Nacional-Sindicalismo, los camaradas Ramón Serrano Suñer y Juan Beigbeder Atienza, Excmo. Sr. Ministro del Interior y Alto Comisario, respectivamente, nos van a dar en esa gran concentración el pan espiritual de la norma.

No más palabras que no son precisas. Si se siente a España, si se ama a Franco, si la fe de la revolución Nacional-Sindicalista anima los corazones, hay que exteriorizarlo. Y el Stadium Municipal será el marco adecuado para ello el día 17 del corriente mes de Julio.

Los campos de concentración de los rojos son las antenas para el asesinato y el lugar donde se cometen las mayores crueldades

SE LES OBLIGA A LOS MAS DUROS TRABAJOS, CON UN SOLO PLATO AL DIA SOLO DE ARROZ, Y FRECUENTEMENTE SON APALEADOS POR LOS GUARDIANES. LLEVAN UNA VIDA FALTA DE HIGIENE

En cambio, a nuestros prisioneros se les da un trato humano y la misma alimentación que a combatientes

Duro contraste de lo que es un trato basado en sentimientos de humanidad y de lo que es lo contrario, o sea la tiranía cruel, despiadada, carente de toda clase de principios, humanos y cunada de odio, de los peores instintos que pueda albergar la persona más criminal, no las ofrece hoy un evadido de la zona roja que ha padecido durante algún tiempo la desdicha de permanecer en uno de los que los rojos llaman campos de concentración.

Mientras en la España nacional los prisioneros de guerra, hechos la mayoría de las veces con las armas en la mano, tal vez aun ensangrentadas de los cuerpos de nuestros hermanos, merecen una especial consideración y están sometidos a buen régimen de alimentación, higiene y la relativa libertad que permite su condición de tales, sin más diferencia con respecto a los demás soldados de España, que la de no permitirles el uso de armas, ni defender con ellas a la Patria, en tanto no se compruebe con medios de garantía que son dignos de ese mérito, en el otro lado, en la zona roja, esos campos de concentración son lugares que sólo sirven de antecámara para el asesinato y para las torturas más atroces.

Véase, sino, la muestra de lo que nos cuenta este evadido: —Después de varios meses de cárcel en el penal de San Miguel y sala para el asesinato y para las torturas más atroces. Véase, sino, la muestra de lo que nos cuenta este evadido: —Después de varios meses de cárcel en el penal de San Miguel y sala para el asesinato y para las torturas más atroces.

con martillos de ocho kilogramos de peso, hasta que caíamos desfallecidos. De alimento, sólo daban un plato de arroz cocido en los más avios, y algunos un plato de lentejas al día. Todos los días caía alguno de los prisioneros, muerto por la mala alimentación y el excesivo esfuerzo a que se le obligaba. No se permitía la visita de ninguna persona, ni siquiera la correspondencia. Pero si permitían el envío de ropas, alimentos, dinero u otro obsequio, que nunca llegaba a nuestro poder. Se quedaban con todo los milicianos. Ninguno de los prisioneros escapó de recibir numerosos golpes. Casi todos padecían un estado tal de anemia y agotamiento que parecían cadáveres. Hubo casos de locura y muchas muertes, aparatos de los asesinatos que los milicianos hacían por su cuenta de las personas que les placía. Sólo yo—termina este evadido—, debido a mi fuerte resistencia física, pude pensar en escapar de aquel tormento poniendo mi vida en peligro, pero con la seguridad de que si al descubrirme me mataban saldría ganando.

Nadie mejor que los prisioneros en la zona nacional, millares y millares de ellos, que no se les regatea ni la comunicación con nadie, ni la lectura de Prensa, cartas, etc., y que comen tan bien como lo hacen nuestros combatientes, podrán juzgar la diferencia que existe en el trato. Ni siquiera se les explota en el trabajo, pues a los que se les aprovecha para alguna faena útil, se les abona la diferencia de jornal con el precio de la manutención, conforme decretó el Caudillo. Vean lo que es España y la zona moscovita.

DOS DESTRUCTORES GRAVEMENTE AVERIADOS POR EL BOMBARDEO DE LA AVIACION NACIONAL

París, 13.-Las noticias que se reciben de Cartagena dan cuenta de que durante el ataque realizado por los aviones nacionalistas, causaron graves daños a varias unidades de la escuadra roja y especialmente a dos destructores que parecen han sido inutilizados casi completamente.

LOS ROJOS CONSTRUYEN UN CINTURON DE HIERRO EN TORNO A VALENCIA

Burriana, 13.-Las noticias que dan los prisioneros y pasados de la zona roja informan que los marxistas están construyendo un formidable cinturón de hierro alrededor de Valencia, para lo cual han movilizado todos los hombres útiles, cualquiera que sea su edad a los que obligan a trabajar en estas fortificaciones.

Academia CASARES

GALEA, NUMERO 14
Director: D. JOSE CASARES ROLDAN

Preparación para ingreso. Cultura general.
Repaso del Bachillerato, Contabilidad.
Dibujo y Taquigrafía.

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7 Teléfono 8-7-5

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC CEUTA

EL EMBAJADOR DE ALEMANIA Y SU ESPOSA DAN UNA COMIDA EN HONOR DEL MINISTRO DEL INTERIOR Y SU SEÑORA

Burgos, 13.-El embajador de Alemania y su esposa la señora de Von Sthorer han obsequiado con una comida al Ministro del Interior y su esposa la señora de Serrano Suñer, a la que también asistieron el Consul y vice Consul de Alemania, el Subsecretario del Ministerio del Interior, Jefe del Servicio Nacional de Propaganda y otras personalidades alemanas y altos Jefes del Ministerio del Interior.

CENTRAL NACIONAL-SINDICALISTA Delegación Local Sindical Ceuta

ORDEN DE CIERRE DE ESTABLECIMIENTOS Y CIRCULACION DE TAXIS Y AUTOBUSES

- 1.º Todos los establecimientos que tengan abiertos los domingos, (café, bares, carnicerías, fruterías, etc. etc.) cerrarán sus puertas el domingo día 17 del actual a las 9 de la mañana, para que tanto empresarios como obreros puedan asistir a la Concentración que se ha de celebrar dicho día. Los Hoteles y pensiones dejarán el minimum de personal para que los restantes puedan asistir a la misma concentración, debiendo de incorporarse nuevamente a trabajo una vez terminado el desfile. Los cafés y bares abrirán sus puertas una vez terminado el desfile.
 - 2.º Los taxis se retirarán de las paradas a las 10 de la mañana, quedando solo un coche en cada una, para los servicios urgentes que sean necesarios.
 - 3.º Los autobuses se retirarán de la circulación a la misma hora que la indicada a los taxis. Por el Jefe del Sindicato de Transportes se señalará el sitio a donde deben retirarse los taxis y autobuses. Tanto los unos como los otros empezarán nuevamente a prestar servicios tan pronto hayan terminado el desfile.
 - 4.º Se nombrarán inspectores especiales para que me den cuenta del incumplimiento de esta orden y los denunciados serán sancionados.
- Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta, 14 de Julio de 1938.-II Año Triunfal.
V.º B.º
El Delegado Local Sindical.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo.
Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.
Plaza de Africa 12, principal izquierda.
Teléfono 5-4-7

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES
PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DISTINTAS MATERIAS
MATRICULA: PLAZA DE RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95'6% de aprobados

EL JEFE DEL PARTIDO SOCIAL FRANCÉS, JACQUES DORIOT, EN SANTANDER

Pronunció un brillante discurso exaltando a la España Nacional

Santander, 13.-Al mediodía llegó Doriot, jefe del Partido Social francés acompañado de su secretario y del señor Calviño, representante del ministerio del Interior. En el límite de la provincia le esperan el jefe del servicio nacional de prensa de Santander señor Pombo y otras representaciones oficiales de diversos centros santanderinos.

A su llegada a Santander, Doriot visitó los ministerios de obras públicas y Organización y Acción Sindical, donde fué recibido por los subsecretarios por hallarse los ministros en Orense, participando en los actos en homenaje a Calvo Sotelo.

A las dos de la tarde Doriot fué invitado por las autoridades a un almuerzo en el Hotel Real, transcurriendo la comida dentro de la mayor cordialidad.

A los postres y tras unas brillantes palabras de salutación del alcalde Doriot pronunció un discurso afirmando que se sentía avergonzado de la Francia oficial para con la España Nacional. Dijo que, afortunadamente, se experimenta un cambio en la política francesa. Al aludir al cierre de la frontera franco-catalana, dijo que el ministro del Interior de Francia, Bonnet, al saber, exactamente, que el 26 de Mayo seis buques habían desembarcado en Francia 46.000 toneladas de material de guerra, se vio en la necesidad de realizar el cierre.

Sobre el oro del Banco de España dijo que sabía por conducto autorizado que el Tribunal no tomaría ninguna resolución hasta que en España hubiese un solo Gobierno.

Habla luego de la visita de Alvarez del Vayo a París para anunciar a los ministros franceses el bombardeo de ciudades italianas y alemanas y dice que esto lo realizaron los rojos para tantear a la opinión francesa y ello acabó de atraerles la impopularidad en Francia.

También dijo Doriot que esa opinión francesa que durante dos años se hallaba en contra de la verdadera España, hoy ha reaccionado y en una gran parte comprende y está al lado de la causa de Franco.

Habla luego de la situación interior de Francia y dice que le interesa mucho este viaje para decir a su regreso que aquí hay pan y paz y que esta es una gran nación.

Dice que está convencido plenamente de que los españoles no hemos confundido nunca a la verdadera Francia con la Francia oficial del frente popular.

Doriot terminó su discurso haciendo votos por el pronto triunfo total del Generalísimo Franco y agradeciendo los recibimientos y atenciones que se le han tributado en todas las ciudades que ha visitado.

Doriot se propone salir esta misma noche en dirección a Burdeos.

Jabón ZOTAL

Medicina y de limpieza
Toallas y paños
Industria Nacional
España

Sastrería ABUELO

participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.

Ceuta al día

La paz octaviana de que habíamos en nuestra croniquilla de ayer se quebró, cual frágil vidrio, en el fatídico 13. La croniquilla negra conmovió a la ciudad en general y en especial al popular patio del Centenero. Un muchachito, pescador, ha puesto fin a su vida, trágicamente, con el arma de un dogal. Y allí, entre las peñas bravas de la bahía sur, su perro policía descubre la vida joven que se fué, dislocada para siempre. Y las referencias semi oficiales y particulares parecen acordar al apreciar que el jovencito suyo fríó una perturbación mental. Mientras unos viejos lloran la vida rote, la barriada popular atde en comentarios y commiseraciones.

Quiera Dios que no volvamos a tener tema para nuestra croniquilla diaria, si este es tan dolorosamente trágico, como el que ha dado fin a la vida en flor del jovencito pescador.

Los albores de la jornada sorprendieron ayer a la ciudad envuelta en negros crespones, sobre las banderas de España y de la Falange Nuestro pueblo, por sí y sin que nadie lo ordenase, ni lo insinuase siquiera, dió pruebas de cómo tenía recuerdos emocionados y oraciones cristianas para la insigne figura del patrio y primer mártir de la cruzada, don José Calvo Sotelo.

Ya ha quedado fijada definitivamente la fecha y hora de la colocación de la primera piedra de la Gran Mezquita de Ceuta. Nuestras autoridades superiores, aciertan plenamente, al disponer que el acto simbólico tenga lugar el mismo día 17, que se titulará "Día de Africa". Con ello la fecha conmemorativa del Alzamiento en las tierras de aqueñe el Estrecho hermanará, una vez más—siempre lo está, en la guerra y en la paz— a musulmanes y españoles; porque si nosotros nos hemos de sumar con lo mejor de nuestros afectos a la fiesta de nuestros hermanos, ellos pondrán lo mejor de sus sentimientos en la que nosotros celebraremos en el Stadium Municipal.

Captamos también en la actualidad local el disfraz veraniego de nuestros guardias de la circulación, con sus impecables trajes amarellados y su salacof de cazador de leones. Y para que el "camouflage" sea mayor, a dos de ellos les han colocado unas sombrillas momentales que nos recuerdan al errante ex Negus de Abisinia. Claro que nuestros guardias tienen que estar satisfechos de la camuflación. Remendando al poeta podrán decir: "Arde yo fresco toda la jornada y que se rían no me importa nada". Y nosotros les damos la razón, y hasta les envidiamos el trajecito y, cómo no, el salacof.

El Auxilio Social, la Organización falangista para quien son todos nuestros cariños, envía estos días lo más florido de sus camaradas con los boletines de suscripción de la Ficha Azul. Quien tenga niños y pien se que algún día puede necesitar de los maternales cariños que el Auxilio Social prodiga a quienes se acerca a su mesa, no pueden rechazar la Ficha Azul. No pueden tampoco negar su pan y su sal los que se dicen patriotas, porque es tanto el volver corazones y bolsos al Auxilio Social, como volvérselas al Caudillo, que le ha dado título benemérito a la gran obra social de la Falange. Que ni una sola de las camaradas tenga que pensar que en la puerta donde llaman en demanda de pan para los niños pobres, no hay buenos españoles. R.

Los actos del día 17 de julio

LA GRAN CONCENTRACION NACIONAL-SINDICALISTA EN EL STADIUM MUNICIPAL.—LA COLOCACION DE LA PRIMERA PIEDRA DE LA GRAN MEZQUITA

Por momentos aumenta el entusiasmo y la animación de nuestro pueblo para conmemorar el II aniversario de la iniciación del Movimiento Nacional. El "Día de Africa" como eortadamente se ha denominado al 17 de Julio en honor de las dos Plazas de Soberanía y Zona de Protectorado —las primeras en la hora primera de la Cruzada— quedará grabado en las páginas de nuestra historia, en esta efemérides gloriosa, como una de las más solemnes y trascendentales.

El fervor y la emoción para asistir a la grandiosa concentración Nacional-Sindicalista en la que harán oír sus autorizadas palabras el ministro del Interior don Ramón Serrano Suñer y el Alto Comisario, don Juan Belgobier Atienza, no es posible que sea superado. Y este fervor y este entusiasmo de los ceutíes es compartido por igual en Tetuán, Larache, Alcázar, Arella, Xauen y Melilla, desde donde se nos anuncia que largas caravanas automovilísticas nos traerán miles de nacional-sindicalistas de aquellas plazas.

Queremos seguir insistiendo en los órdenes emanados de la Central Nacional-Sindicalista de que todos los afiliados deben vestir la gloriosa camisa azul e igualmente que cada uno encuadrado en su sindicato correspondiente, debe obedecer las órdenes de sus respectivos jefes, para evitar dislocamientos de las diversas secciones y que cada cual ocupe en el Stadium y en el desfile el lugar que le ha sido señalado de antemano.

Hagamos también constar que las mujeres que se hallan afiliadas a la C. N. S., en uno u otro gremio igualmente deben ir encuadradas en sus respectivos sindicatos.

Por anticipado sabemos que el orden más perfecto ha de presidir la gran concentración. Añadamos que la tribuna de los oradores y jerarquía superiores está a punto de ser terminada y los trabajos que hemos visto nos

permiten adelantar el éxito del gran artista y decorador Pedro Pruna, a quien presta valiosa colaboración Piti Orezto.

Y el "Día de Africa" tendrá también otro acto magnífico y simbólico, como lo es el de la colocación de la primera piedra de la Gran Mezquita de Ceuta, acto al que asistirá S. A. E. el Jefe de la Legación, Muley el Hassan Ben el Meh di Ben Ismael y el Gobierno Majzen, así como nuestras autoridades y otras llegadas al afecho de distintas ciudades de Marruecos.

El acto en cuestión tendrá lugar a las diez de la mañana y desde allí nuestras autoridades superiores, se dirijan al Stadium Municipal.

CHATARRABLE

SE COMPRE TODA CLASE DE EMBARCACIONES Y ARTEFACTOS CHATARRABLES PARA PODER PROPORCIONAR AL ESTADO EL MAXIMUM DE CEATARRA NO SE GUARDEN LO INUTIL QUE PERJUDICAN A LA NACION. REPARARE DANDO TRABAJO O DESTRUYESE PROPORCIONANDO CHATARRA. HAGAN OFERTAS AL COMPRADOR Y SUMINISTRADOR JOSE MAS CARRLES LLANO DE LAS DAMAS NUMERO 71. — Teléfono 56 CEUTA

USE SIEMPRE PARA SU TOCADOR

Jabón PAQUISARI

ES UN JABON DE CALIDAD, NO DE LUJO ES EL MEJOR ENTRE SUS SIMILARES, Y EL MAS ECONOMICO.

Se imita pero no se iguala

Un muchacho pescador pone fin a su vida ahorcándose

AL PARECER ERA EXCESIVAMENTE NERVIOSO Y PADECIO UN ATAQUE ENAGENACION MENTAL

Sobre las diez de la mañana de ayer comenzó a circular el rumor de que un muchacho había puesto fin a su vida de una manera trágica. Y el rumor se difundió al lugar del suceso en las rocas existentes bajo la muralla del Recinto Sur.

Poco después, la noticia llegaba a nuestra Redacción y minutos después llegábamos al Recinto Sur, donde una numerosa chiquillería y bastante mujeres que asomaban su curiosidad en la muralla nos confirmaban el trágico suceso.

Sin detenernos, en aquel momento, a recoger rumores y comentarios, y tras no pocos esfuerzos y deterioros de ropa y calzado amén de algunos rasguños, logramos llegar hasta el lugar denominado Cuevas de Fuente Cabillo, sito a medio kilómetro aproximadamente de la playa denominada de la Peña. El lugar es una quebrada entre peñas aristasdas y poco menos que infranqueable. Un guardia de Seguridad presta vigilancia y cerca de él se encuentran dos personas, que resultan ser familiares del muchacho que ha tomado la fatal resolución.

En el momento en que nosotros llegamos, once de la mañana, el agente de Policía don Angel Matres, nervoso en una lancha para proceder al levantamiento del cadáver.

En pequeño suelta, viste chaqueta y pantalón azul de rayadillo que es el corrientemente usado por los pescadores. Una botina cubre parte de su cabeza y tiene los pies de nudos. Una cuerda muy fina, resaca de las usadas para pescar, y que se denomina para el efecto "el cuello clavado", le rodea el cuello y se le ha pasado por el hombro y se le ha pasado por el otro hombro.

Tiene los ojos cerrados y ha hecho entrar la lengua en la boca. No presenta en su rostro ninguna expresión que pueda dar a entender que el muchacho tenía miedo, y que su padre le había reducido por ello el día anterior, pero por el contrario, los padres afirman que no habían tenido ninguna riña y que el muchacho era muy bueno.

Sea lo que fuera, lo que parece más cierto es que en un ataque de nervios que quizás llegase a la enajenación tomó la fatal determinación que le ha costado la vida.

Los padres están desconsolados y no cesan de llorar y a la misma pena comparte el hermano del finado, Manuel, soldado del Serrallo a quien se comunicó la noticia en el Cuartel y solicitando el permiso correspondiente acudió al lugar del suceso.

VERSIONES DEL SUICIDIO

Nos ha sido dable conversar con el padre, la madre y varios familiares del muchacho que de forma tan trágica ha puesto fin a su vida. Igualmente otras personas y otros rumores han llevado a nuestros oídos y de ellos podemos sacar la versión más aproximada de lo que debió ocurrir.

El joven suicida se llamaba Lorenzo Rosas Segura, contaba en aquel momento con 17 años de edad y se dedicaba a las faenas de pesca ayudando a su padre Lorenzo Rosas Pérez. La familia compuesta de los mencionados de la madre del muchacho llamada Cándida Segura de Solá y otros dos hijos, uno de ellos soldado del Batallón del Serrallo y otro que se halla en el frente, vivía bien dentro de la natural modestia de los pescadores. El padre, era propietario de una lancha denominada "Los hermanos Rosas".

El martes, sobre las cuatro de la tarde salieron a pescar en dicha lancha el padre, el suicida y un primo del muchacho llamado Miguel Baeza Barranco, de 35 años de edad. Sobre las ocho de la noche, el muchacho

dijo se sentía enfermo y con fuerte dolor de vientre, pidiendo a su padre que le desembarcase, cosa que se hizo precisamente en el mismo lugar donde se encontró el cadáver. Mientras el muchacho se dirigía hacia la playa de la Peña su padre y su primo continuaron sus faenas de pesca.

A las cuatro de la mañana los pescadores volvieron a su domicilio, sito en el Patio del Centenero y al preguntar la madre por el chico y contestarle el padre que lo habían desembarcado enfermo, se alarmaron y comenzaron a realizar gestiones para ver si le había sucedido algo. Todo el resto de la madrugada inquirieron inútilmente cerca de los pescadores y sobre las nueve de la mañana un perro policía, que era propiedad de Lorenzo, descubrió el cadáver, dándose seguidamente cuenta a la Policía y ésta al Juzgado de Instrucción, que representado por el titular don Miguel Moreno Mocholl y oficial, señor Anaya, practicó los interrogatorios y diligencias de rigor.

Ya hemos dicho antes que la familia Rosas, vivía relativamente bien, o sea, que no es posible achacar las causas del suicidio del muchacho a mala alimentación o cosa semejante. Todos los datos que hemos podido reunir señalan que Lorenzo era un muchacho excesivamente nervioso y hasta uno de sus familiares nos ha manifestado que había motivos para sospechar que padecía alguna pequeña perturbación mental.

Este nerviosismo, que se manifestaba en todos sus actos, incluso al andar, había hecho que se conociese con el apodo de "Boracho", sin que ello quiere decir que el muchacho fuese borracho ni mucho menos.

Hay algunos rumores que dicen que el muchacho tenía miedo, y que su padre le había reducido por ello el día anterior, pero por el contrario, los padres afirman que no habían tenido ninguna riña y que el muchacho era muy bueno.

Sea lo que fuera, lo que parece más cierto es que en un ataque de nervios que quizás llegase a la enajenación tomó la fatal determinación que le ha costado la vida.

Los padres están desconsolados y no cesan de llorar y a la misma pena comparte el hermano del finado, Manuel, soldado del Serrallo a quien se comunicó la noticia en el Cuartel y solicitando el permiso correspondiente acudió al lugar del suceso.

WACHARNUDO "LA RIVA" Depósito en Ceuta AGENCIA PAUBLETE Lea usted EL FARO

WACHARNUDO "LA RIVA" Depósito en Ceuta AGENCIA PAUBLETE Lea usted EL FARO

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular" HORARIO DE SERVICIOS Sección Primera (MONTE DE PIEDAD) PIGNORACIONES -- DESEMPEÑOS PRESTAMOS

CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS Consultas e informes: de 10 a 12 Sección Segunda (CAJA DE AHORROS) Cuentas de Ahorros -- Imposiciones Reintegros

Los sábados, al objeto de dar facilidades al pequeño ahorro, además de las horas fijadas, se admiten imposiciones de 6 a 8 de la tarde. Los lunes, miércoles y viernes, del corriente más de julio y de seis y media a nueve, celebra este benéfico Establecimiento, subasta pública de alhajas, prendas y efectos. Relojes de pulsera y bolsillo, mantones de Manila, trajes, solitarios, gramófonos, pendientes, cortes de traje, colchas de seda, alfileres de corbata, pulseras de pedida, aparatos de radio, etcétera, etcétera. LUNES, MIERCOLES Y VIERNES en Soberanía Nacional, 23 (junto al Café "La Perla").

ALVEAR SOLERA Rocío Dos NOMBRES Recuérdelos JOYAS ARTISTICAS DE EIBAR SORTIJAS-SELLOS de Falange, Requeté, Tercio, etc. INSIGNIAS para solapa. GEMELOS para puños de camisa. HEBILLAS para cinturones, etc. etc. TODO GRABADO EN ORO TRABAJO DE EIBAR HILARIO BARTRA.—EIBAR (Guipúzcoa) (Pagos a reembolso)

D. C. A. CONSTRUCCION DE REFUGIOS RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 16 Refugio de Hadú Encargado: Cristóbal. Juan Cervera Rodríguez, Juan Mora Lara, Antonio Rodríguez Guillén, Sebastián Téllez Navarro, José Sánchez Alonso, Francisco Córdoba Montes, José Manilla Montes, José Naranjo Canete, José Lozano Salinas, José Moreno Ventura, José Guerrero Segovia, Juan Romero, Antonio Parra de Haro, José Herrera Corrales, Domingo Teodoro Guerra, Antonio Rodríguez Fernández, Emilio Delgado Jiménez, Francisco González López, Antonio Ruiz Sánchez, Juan Macías Orellana, José Mora Cód, Juan Millo Alba, José Torres Ríos, Antonio Palomino Morán, Diego López Zamalero, Miguel Ariona Huerto, Antonio Mata Sánchez, Rafael Muñoz Ramírez, Antonio Pérez Mata, Antonio Romero Moreno.

Refugio de la Plaza Ruiz Encargado: Cristóbal. Antonio Cuadro Ros, Emilio Tejada Daza, Ramón Roldán Cano, Joaquín Gómez Lázaro, Miguel Hinojosa Villalán, Antonio Fernández Manero, Miguel Cano Navas, Blas Jiménez Díaz, Joaquín Espinosa Beltrán, Diego Duarte Megina, Eloy Bruno Mancebo, Julio Bruno Mancebo, Manuel Creo Cárdenas, Salvador Alarcón Ortiz, Francisco Domingo Ropero, Miguel García Gallego, José Serrano Lozano, José Blanco Fuentes, Emilio Sánchez Gallardo, Juan Guerrero Fernández, Rafael García Harillo, Alejandro Galván Muñoz, Alfonso Aranda Fernández, José Vázquez Gómez, Antonio Sánchez Barranco, Francisco Muñoz Muñoz, José Ramírez Vázquez, José Chicón García, Manuel Romero Ríos, Miguel Hidalgo Diaz, Cristóbal Camero Luque, Juan Fernández Benavente, Máximo Cortés Castro.

Refugio de la Plaza de los Reyes Encargado: José M. Romero. Antonio Godoy Aguilar, Manuel Rodríguez Fernández, Antonio Narváez Robles, Antonio Reyes Gómez, Salvador Rodríguez Fernández, Antonio López García, Fernando Domínguez Villanueva, José Camuñez Sánchez, Diego J. Cortés Heredia Alfonso Crespo Soler, Salvador Sevilla Vides, Manuel Escarcena Troyano, Rafael Navarro Villegas, Antonio Peralta Pérez, Francisco Torres Teodoro, Angel Camacho Cuañares, Juan Jiménez Fernández, Manuel Lázaro Sánchez.

Refugio de la Plaza de Ruiz Encargado: M. Molero. Pedro Serrano Rojas, Diego Borrego Ahumada, José Machuca Ramos, Antonio Jiménez Almagro, Juan Díaz del Valle, Antonio Zayas Gómez, Antonio Eleina Gil, Gabriel Valero Joya, Manuel Martín Arday, José Rosa Romero, José Mata Sánchez, Miguel Guillén Lozano, Antonio Campoy Cabello, Antonio Hidalgo Jiménez, Francisco González Herrero, Manuel Domínguez Guirao, Miguel Palomares Ramírez, José González Pacheco, José Jiménez Valdés, José Vázquez Berrocal, Juan García Camarero.

Refugio de la Plaza de Azcárate Encargado: José Ocaña Peralta. Pedro Cerezo Anaya, Antonio Castro Baena, Francisco Astorga Frías, Juan Cañestro Cañestro, Gregorio Morales Herrera, Juan Domínguez Domínguez, Juan Domínguez Ruiz, Miguel Morales Her-

Refugio del Recinto Sur Encargado: R. Medina. Manuel Duarte Córdón, Diego Duarte Andrade, José Molina Vergara, Joaquín Martín Arjona, Salvador Cervantes Núñez, Juan Arrabal Florido, Antonio Martín González, Miguel Ríos Anaya, Manuel Pérez Vega, Juan Moreno Granja, Eugenio Espinosa Barranquero, José Otero Vázquez, Pedro Márquez Reina, Martín Gutiérrez Rodríguez, Félix Domínguez González, Antonio Moreno Camacho, Jesús Cernuda Florea, Francisco Virut Ar mellones.

Refugio de Hadú Encargado: Cristóbal. Antonio Cuadro Ros, Emilio Tejada Daza, Ramón Roldán Cano, Joaquín Gómez Lázaro, Miguel Hinojosa Villalán, Antonio Fernández Manero, Miguel Cano Navas, Blas Jiménez Díaz, Joaquín Espinosa Beltrán, Diego Duarte Megina, Eloy Bruno Mancebo, Julio Bruno Mancebo, Manuel Creo Cárdenas, Salvador Alarcón Ortiz, Francisco Domingo Ropero, Miguel García Gallego, José Serrano Lozano, José Blanco Fuentes, Emilio Sánchez Gallardo, Juan Guerrero Fernández, Rafael García Harillo, Alejandro Galván Muñoz, Alfonso Aranda Fernández, José Vázquez Gómez, Antonio Sánchez Barranco, Francisco Muñoz Muñoz, José Ramírez Vázquez, José Chicón García, Manuel Romero Ríos, Miguel Hidalgo Diaz, Cristóbal Camero Luque, Juan Fernández Benavente, Máximo Cortés Castro.

Refugio del Recinto Sur Encargado: R. Medina. Diego Fajardo Flores, Antonio Benítez González, Antonio Molina Montoya, Francisco Laguarda, Antonio López López, Francisco Blanco Pomarres, Juan José Gutiérrez, Manuel de la Chica Andrade, Luis Manfredi Mesa, Rafael Morillo Burgos, Rafael López Reyes, Andrés Téllez Chacón, Bernardo Fernández García, Antonio Díaz García, Antonio Claro Fernández, Enrique García Martín, Joaquín Cabello García, Diego Porro Calvo, Manuel Merino Alvarez, Pedro Lagardoy Suanes.

Refugio de la Plaza de Azcárate Encargado: José Ocaña Peralta. Francisco Sánchez López, Diego Vivo Jordán, Francisco Chacón Becerra, Antonio Rosa Gil, Juan Holgado de la Yesa, Antonio Blanco Garrones, Fulgencio Mulero Méndez, Eduardo González Villalta, Manuel Santos

Refugio de la Plaza de Azcárate Encargado: José Ocaña Peralta. Francisco Sánchez López, Diego Vivo Jordán, Francisco Chacón Becerra, Antonio Rosa Gil, Juan Holgado de la Yesa, Antonio Blanco Garrones, Fulgencio Mulero Méndez, Eduardo González Villalta, Manuel Santos

EN BROMA Y EN SERIO

Al mismo tiempo que julio sigue avanzando hacia arriba. el mercurio termométrico unas décimas se estira, sin saber que nuestros poros sudan ya hasta gasolina. Buen tiempo para los "frescos" que sin sudores fabrican heladitos helados. pregonando por la vía cuando el calor más aprieta su gloriosa mercancía.

A uno de estos contemplé la otra tarde en esta villa, sin dejar aún de admirarme su propaganda exquisita. Un vejete de la venta que con apuesta manía cortaba un trozo de hielo y a bautizarle en seguida. Dos botellas de colores derramaban por su espita unas gotas de licor, y al momento la blanquísima prenda de hielo quedaba en una flor convertida.

No hay que decir de la gente y más la chiquillería el atracón que metiera aquella tarde a sus tripas. Ojalá que el resultado de tan hermosa bebida nunca tenga novedad con la señora barriga, porque a veces los helados hacen sudar en la vida.

ANGELIN.

Caballeros Mutilados de la Guerra (o) Daria empleo eventual si se presenta uno autorizado, que su misión sería estar al cuidado de los géneros que poseo en los patios de los talleres de la Puntilla recibir a las personas que se interesen por ellos, y como entretenimiento llevaría el registro de personal para la Mutua, Delegación de Trabajo, Falange, etc. y al pie del teléfono durante las horas que se trabaja especialmente las de trabajo. Dirigirse a la Casa Mas Carles. Llano de las Damas, 71.

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA CRISTAL, PAPELES

"El estómago es el manantial de alegría de la vida" Guídelo usted, con una buena alimentación y algunas cucharadas de DIGESTONICO de Dr. Vicente VENTA EN FARMACIAS

DELEGACION DE ORDEN PUBLICO (o) AVISO Se pone en conocimiento del vecindario y comercio de esta plaza, que no es legal la circulación de ciertos valores que por algunos comerciantes se dan, como liquidación a los cambios, y que me hallo dispuesto a evitarlo, sancionando severamente tanto a unos como a otros, pues en vigor se encuentran recientes disposiciones y avisos, sobre circulación de moneda, cuyos preceptos deben atenderse en absoluto. Ceuta 13 de julio de 1938. El Delegado

GOLIAT Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Depósito en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, Ceuta, Villa Ahucenas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. EN TANGER: Don Eladio Fernández, "BD, Ante, 1. EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasabal, Calle Real, 32. EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

ZEISS Microscopios de toda clase para laboratorio y viaje Lupas a mano y con estativos Cámaras para microfotografía Instrumentos quirúrgico-ópticos Lámparas Pentophos para quirófanos Polarímetros Refractómetros Fotómetros LA TÉCNICA ING. E. RÜDT TETUÁN APARTADO 83

Falange Española Tradicionalista y de las JONS



C. N. S.

DELEGACION LOCAL SINDICAL

Departamento de Post-Trabajo CONCURSO DE ARTESANADO

El Dr. Schwraz, en representación del Presidente de la Cámara de Cinematografía del Reich...

BIDONES GALVANIZADOS PARA EN VASAR GASOLINA

En venta: Llano de las Damas Casa MAS - CARLES

CRIVE PASTA DENTIFRICA

Mercedes Berrocal PROFESORA EN PARTOS

BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

Colaboración cinematográfica hispano-alemana

El "Berliner Borsen-Zeitung", publica la noticia de haberse llegado a un acuerdo para la colaboración cinematográfica entre España y Alemania.

El Dr. Schwraz, en representación del Presidente de la Cámara de Cinematografía del Reich...

El primer resultado de la colaboración cinematográfica entre España y Alemania...

El Reglamento Orgánico del Benemérito Cuerpo de Mutilados Marroquíes

Acaba de ponerse a la venta en la Secretaría General de la Alta Comisaría de España en Marruecos...

NOTICIAS VARIAS

CABALLERO solo, desea pensión en familia. Dirigirse a esta Administración.

CEDERIA dos habitaciones sin muebles, derecho a cocina y baño y otra amueblada. Linares, 14 - 1.º Izquierda. De 3 a 6.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

SERVICIO DE EDUCACION NACIONAL

S. E. M.

Para asistir a la concentración que tendrá lugar el día 17 en el Stadium municipal...

Primeros. A las 9:30 de la mañana del citado día...

Segundo. La entrada al Stadium se hará por la puerta número (Botiquín) sita en la fachada Este...

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

SECCION FEMENINA

Se citan a las camaradas flechas Josefina González Simón, Africa Pacheco Terrón...

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

MENACHO

LIBRERIA

Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figurines, Libros de texto

Lea usted EL FARO

Ayuntamiento de Ceuta

SECCION TERCERA DE RECLUTA AVISO

Por el presente se cita al mozo JOAQUIN QUEVEDO MARTIN, núm. 1741 del reemplazo de 1929...

Igualmente se cita al mozo JUAN RODRIGUEZ GUTIERREZ, núm. 191 del reemplazo de 1939...

Ceuta 11 de julio de 1938. II Año Triunfal.

El Secretario

Sres. Catedráticos y Estudiantes:

Luis Más Pulg, es comprador del libro de matemáticas del tercer curso...

Comité Económico Local de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los comerciantes de esta Plaza, que el plazo de validez de los permisos correspondientes al contingente del segundo trimestre del año actual...

Ceuta 12 de julio de 1938. II Año Triunfal.

El Presidente

¿Es Vd. aficionado a la fotografía

Pues debe saber que la CASA ROS tiene instalados los mejores y más modernos LABORATORIOS de todo Marruecos.

CASA ROS CEUTA-TETUAN-LARACHE

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

APOLO

Empresa: DAMIAN SALA Gerente: LUIS SALA

Hoy 14 de julio de 1938 - Segundo Año Triunfal

La marca Metro presenta a Frances Drake, Clark Gable, Robert Montgomery...

CUANDO EL DIABLO ASOMA Este film, es una comedia basada en un conflicto sentimental...

CUANDO EL DIABLO ASOMA Tiene un argumento inteligente y refinado de extraordinaria acción...

CUANDO EL DIABLO ASOMA Forman el nexo del triángulo, haciendo una depuradísima labor interpretativa...

OTRO SI, INTERESANTE

CUERPOS DE EJERCITO-GUARNICIONEROS - CONSTRUCTORES DE ATALAJES - TRANSPORTISTAS - AGRICULTORES REVENDADORES - CORREDORES Y FERRITERIAS...

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL

Carne de vaca De primera calidad en un trozo o en filetes, kilo. 5'60 De segunda calidad, con el 25 por 100 de hueso, kilo. 4'00

Alcornoque, litro. 2'35 Ptas. Idem de idem, tomado, litro 2'55 Ptas. Alcohólic, litro 2'50 Ptas.

Alubias corrientes gallegas, kilo. 1'65 Ptas. Idem andaluzas, kilo. de 1'55 a 1'95 Ptas.

Idem mallorquinas, kilo de 1'50 a 1'80 Ptas. Idem del Barco, kilo. 1'95 Ptas.

Arroz de Egipto, kilo 1'55 Ptas. Idem del Lukus, clase OO, kilo 1'50 Ptas.

Idem id. id., clase O, kilo 1'60 Ptas. Azúcar granulada y de terrón, kilo 1'50 ptas.

Café crudo, kilo 5'70 pesetas. Café tostado, kilo 7'70 pesetas. Café torrefacto, kilo 6'50 pesetas.

Carne en conserva, lata de 3 kilo 2'00 Ptas. Cebada, kilo 0'75 Ptas.

Garbanzos, kilo de 1'40 a 2'50 Ptas. Guisantes, kilo 1'70 Ptas.

Habas corrientes, kilo de 0'80 a 0'90 Ptas. Idem superiores, kilo 1'00 Ptas.

Harina, kilo 0'85 Ptas. Jabón verde, kilo 1'80 Ptas.

Idem blanco, kilo 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo 1'90 Ptas.

Idem id. marca "Beceiro", kilo 2'45 Ptas. Id. pinta azul de la Península, kilo 2'25 Ptas.

Id. id. de Ceuta, kilo 2'40 Ptas. Lentejas, kilo de 1'40 a 1'85 Ptas.

Manteca blanca de cerdo, kilo de 5 a 6 Ptas. Sal, kilo 0'20 Ptas.

Té verde "Suari", kilo 8'50 Ptas. Id. id. "Deux Palmiers", kilo 14'00 Ptas.

Trigo, kilo 0'80 Ptas. Velas del Barco, paquete 1'40 Ptas.

Id. Lunacera (400 gra.), paquete 1'20 Ptas.

PAN Pan de flama o de miga blanca, en piezas de 1 kilogramo, kilo 0'75 Ptas.

Pan de familia o de miga compacta y dura, en piezas de 1 kilogramo o en 2 de 500 gramos, kilo 0'80 Ptas.

Butifarra, kilo 7'00 Salchicha, kilo 7'00

Chorizo en rama, kilo 7'00 Patas de cerdo, kilo 3'40

Carne de jabali Carne de pierna, kilo. 3'50 Chuletas, kilo 3'50

Filetes, kilo 4'00 Carne sin hueso, kilo. 4'00 Demás carne, kilo. 3'00

Carne de cordero, kilo 6'20 Hígado y pulmón, kilo. 3'50

Carne de cabra, kilo. 3'75 Hígado y pulmón, kilo. 3'00

Carnes de chivo, kilo. 6'00 Hígado y pulmón. 2'80

Huevos frescos del campo exterior, docena. 3'00 Leche fresca de cabra o vaca, litro. 1'20

Notas. Los precios del pescado, están fijados en las carteleras de la Pescadería.

Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distintos tableros del Mercado de Abastos

Pan de lujo francés y de viena, pistoletes y molletas redondas, 2 piezas de 0'400 kilogramos o 4 de 0'200 kilogramos 0'85 pesetas.

Pistoletes y molletas redondas, piezas de 0'400 kilogramos, 0'45 Ptas. Id. de id. id., piezas de 0'200 kilogramos 0'25 pesetas.

Id. molletas y vienas para desayuno, de 80 a 200 gramos, 0'10 pesetas.

NOTA. Los precios del pan en sus diversas variedades, se entenderán en PANADERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMERIA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de lujo ESPAÑOL y por 800 gramos en el FRANCÉS y de VIENA.

Los artículos cuyos precios se indican desde un mínimo hasta un máximo, deberán estar en su casillero, saco, cajón, etc., con los precios correspondientes.

Todos los establecimientos dedicados a la venta de artículos de comer deberán tener fijados con caracteres bien legibles, en sitio visible de sus respectivos escaparates una relación exactamente igual a la que aparece en la Prensa con los artículos y los precios que autorizados por este Comité rigen para el mes de que se trata.

Los establecimientos que carezcan de escaparates o vitrinas exteriores, deberán poner en sus relaciones de precios en la parte de su establecimiento más próxima a la puerta y de modo que desde la calle sin necesidad de entrar pueda aquélla leerse perfectamente.

La leche condensada se vende exclusivamente al público a los precios siguientes:

Marca "MARIPOSA" 1'55 ptas. bot. Marca "GAVIOTA" 1'70 ptas. bot. Marca "LA PAYESA" 1'70 ptas. bot. Marca "LA LECHERA" 1'70 ptas. bot. Marca "EL NINO" 1'70 ptas. bot.

Ceuta 1 de julio de 1938. II Año Triunfal.

EL PRESIDENTE

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE"

Grandes almacenes de tejidos CASA IBANEZ

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS

La Espiga de Oro Pañ español, francés y viena.

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas.

CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

"Mútua de Ceuta" Contibuyendo así a la defensa de los intereses locales.

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION EN CEUTA

Constantino Cossio General Sanjurjo, 2.

¿Quieres Vd. comprarse un estropajo? corte de traje barato y de buen gusto?

En Orense se conmemora solemnemente el II Aniversario de la muerte de don José Calvo Sotelo, primer martir de la Cruzada

En una grandiosa concentración de Falange Española Tradicionalista dirigieron la palabra los gobernadores de Orense y La Coruña y los ministros de Organización y Acción Sindical, Obras Públicas, Educación Nacional y Hacienda. - Por la mañana juraron la bandera los Alféreces de la Academia de Avila, pronunciando un discurso don José María Peman

Orense, 13.- Hoy ha tenido lugar diversos actos conmemorativos al homenaje del primer Martir de la Cruzada don José Calvo Sotelo a los que se han sumado la población en masa y millares de personas llegadas de toda la provincia, que han prestado relieve y animación a la ciudad.

Los Ministros de Hacienda y Educación Nacional llegaron anoche de Burgos y Victoria respectivamente y esta mañana llegaron de Santander los Ministros de Obras Públicas, Organización y Acción Sindical.

MISA PONTIFICIAL

A las diez de la mañana tuvo lugar en la catedral una solemne misa pontifical. El templo estaba engalanado con crespones negros y en el presbiterio se había colocado el túmulo cubierto con la Bandera Nacional. Junto a él figuraba la cruz de oro del tesoro catedralicio. En el presbiterio tomaron asiento los cuatro Ministros, los Generales Orgaz y Gil Yuste, los Gobernadores civiles de la Coruña y Pontevedra y todas las autoridades locales y jerarquías del Movimiento. También se hallaba el Consejero Nacional don José María Peman y en el centro de la nave figuraban los alféreces noveles de la Academia de Avila que habían de jurar mañana tarde la Bandera. Una inmensa muchedumbre hacia incapaz el templo siendo muchas las personas que oían la misa desde la calle.

Orción el obispo de Orense y la oración fúnebre corrió a cargo del Magistral de Madrid don Diego Tortosa quien destacó los acusados relieves de español, patriota y creyente de don José Calvo Sotelo.

Terminado el Santo Oficio el oficial Caballero Mutilado señor Quiroga encendió una lámpara votiva que permanecerá siempre encendida en la Catedral en homenaje a los Caídos.

LA JURA DE LA BANDERA DE LOS NUEVOS ALFERECES

A las doce de la mañana tuvo lugar el solemne acto de la jura de bandera por los alféreces de infantería de la Academia de Avila, en el paseo de la Alameda.

En la parte final del paseo se había alzado una tribuna en la que figuraba un escudo de España y bajo ella el busto del Caudillo, enfrente figuraba los emblemas de las órdenes militares y numerosas banderas de España y de la Falange. Al pie del estrado soldados de infantería con cascos de guerra prestaban guardia.

Ecos de Sociedad

ONOMASTICA

Hoy nuestra fiesta onomástica tiene nuestro respetado amigo y pundonoso jefe del Batallón de Cazadores del Serrallo, don Buenaventura Sánchez de Palma.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña, la esposa de don Francisco Durán, apoderado general de la Casa Amaya.

BODA

Ayer, a las ocho de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se celebró el matrimonio enlace de la bellísima señorita Mina Rueda Escarcena, con don Ernesto Weil Seguido, hijo del acreditado industrial de esta plaza don Luis.

LA GRAN CONCENTRACION FALANGISTA

A las seis de la tarde en el paseo de la Alameda tuvo lugar la gran concentración de Falange Española Tradicionalista en honor de Calvo Sotelo. Todos los militantes de Orense y numerosas representaciones de los pueblos de la provincia desfilaron de uniforme y forman frente a la tribuna decretada de ellos una inmensa muchedumbre, cuyo número es incalculable.

DISCURSO DEL GOBERNADOR DE ORENSE

Henos aquí entregados en unión de pensamientos en este acto de homenaje a quien tanto debe la Patria, a Calvo Sotelo, mártir el primero de esta reconquista gloriosa. En nombre de Orense y de su Falange he de agradecer la asistencia de los Ministros y personalidades que han de tomar parte y asisten a este acto.

A uno y otro lado del paseo de la Alameda se hallaban los nuevos alféreces y también otros cuatrocientos cadetes más de la misma Academia que habían venido expresamente para asistir a los actos. Igualmente figuraban sesiones de la Guardia civil, asalto y carabinieri.

Los generales Orgaz y Gil Yuste, revistaron a los alféreces muy trándose muy satisfechos. Después llegaron los cuatro ministros a los que el público recibió con grandes emociones a los que acompañaba el prelado de la diócesis que había de tomar el juramento a los nuevos alféreces. El primero en desfilar con los alféreces fué don José María Peman a quien recientemente ha nombrado el Generalísimo el estere honorario de Infantería. Después del desfile tuvo lugar el juramento de la Bandera, que finalizó interpretándose el Himno Nacional que escuchó la multitud saludando con el brazo en alto y seguidamente los alféreces evolucionaron para volver a ocupar sus primitivos puestos.

DISCURSO DE DON JOSE MARIA PEMAN

Seguidamente el Consejero Nacional don José María Peman pronunció un discurso. Comenzo diciendo que aunque había hablado en muchos actos semejantes a aquel nunca lo había hecho con tanta emoción como hoy que lucía en su pecho la estrella de alférez de Infantería. Muchos honores he recibido en mi vida - dijo - pero ninguno me emocionó tanto como este que me hace compañero vuestro. Destacó también el Caudillo había aceptado recientemente el nombramiento de alférez honorario de Infantería.

Dice, después que el General Orgaz, fiel ejecutor de la disciplina ha querido que coincida esta jura solemne con los actos en homenaje a Calvo Sotelo. Cuatro Ministros españoles han venido a honrar a este mártir glorioso y se han postrado en la Catedral para pedir por su alma y por su gloria.

Recuerda los discursos de Calvo Sotelo y una de sus frases en que dijo que la salvación de España estaba en el Ejército y él es el orador que en España no se ha salvado nunca más que el uniforme. El traje civil ha presidiado siempre la entrega al enemigo y la claudicación. Así ha sido desde Carlos V con su coraza de guerrero hasta el glorioso Franco con su gorrión legionario.

Hace una exaltación del Caudillo Franco que es cifra de nuestra máxima unidad y dice que si hubiera algún desgraciado que se atreviese a intentar contra su obra habría que inventarle como nueva palabra para exorcizarlo como mercedia. Ahora que se gana España hay que amarla como Calvo Sotelo, como los brillantes alféreces que hoy han jurado la Bandera.

El discurso de Peman fué premiado con enormes ovaciones. A las dos de la tarde los alféreces y autoridades fueron obsequiados con un banquete en el Instituto.

DISCURSO DEL GOBERNADOR DE ORENSE

Henos aquí entregados en unión de pensamientos en este acto de homenaje a quien tanto debe la Patria, a Calvo Sotelo, mártir el primero de esta reconquista gloriosa. En nombre de Orense y de su Falange he de agradecer la asistencia de los Ministros y personalidades que han de tomar parte y asisten a este acto.

Quiero decir también que la Falange de Orense tiene en Calvo Sotelo a su primer Caído. El simboiza a todos los Caídos de esta guerra, porque fué ejemplo y semilla del servicio y sacrificio por España.

Otros oradores, hablarán mejor que yo de la vida del insignificante. Yo quiero decir que Calvo Sotelo estará siempre presente en nuestro afán. Y que seguiremos su ejemplo, en defensa de la Causa de España, por la que dijo José Antonio que sabríamos darnos si fuera preciso la piel y las entrañas.

DISCURSO DEL GOBERNADOR DE LA CORUÑA

Va a ser un día que una tarde individualmente nos preguntamos por qué en un momento Calvo Sotelo un grupo de españoles paró a la vez. ¿Por qué José María Peman entre brazos en alto, gritos de guerra y voces de angustia, al acto triste y memorable de dar tierra al cuerpo sangrante del maestro y pronunciar sobre su cadáver con voces tembladas por la emoción estas palabras que pasarán a la posteridad. "Nosotros juramos aquí solemnemente consagrar nuestras vidas a esta labor. Imitar tu ejemplo, vengar tu muerte y salvar a España. (Ovación). Que todo es uno mismo; que salvar a España es imitar tu ejemplo y vengar tu muerte es salvar a España".

Y nuestra impaciencia cargó nuestros fusiles y pistolas y poco después rugieron los disparos y el Madrid dormido despertaba sobrecogido sin darse cuenta de que aquello era solo el primer aviso de lo que haría temblar las estatuas del Palacio de Oriente y saldría la voz de España, la voz de la tradición, la voz de José Antonio, la voz de la Falange (ovación) la voz de los que cayeron para repetirnos la consigna de Calvo Sotelo que era el alma, alá que nos lanzaba a la pelea: "¡A por ella, a por ella, a por España!"

Y desde este instante todo; todo entra en el campo del milagro de la epopeya y del romance. Telegramas cifrados que encierran las consignas del Alzamiento, conferencias telefónicas que ocultan entre risas y emociones inquietas. El General Mola que veía en Pamplona, Franco que dicta sus últimas órdenes a los Generales y Jefes del Ejército, y entre tanto lo más sagrado de la juventud como los tres hermanos Miralles que salían calladamente de Madrid para ir a luchar en Somosierra cumpliendo el juramento que hicieron al Mártir.

La muerte de Calvo Sotelo se fija en el reloj de nuestra Historia la hora en que España vuelve a encontrarse a sí misma y vuelve a marchar por el camino que la providencia le tenía destinado. La España de los Reyes Católicos, la de las divinas impaciencias, la España de ayer y de siempre, nuestra España inmortal.

Pero de labios más autorizados que los míos váis a escuchar la apogea de su obra y de su pensamiento. Pensamiento y obra que señalaron a nuestra juventud el único camino para ganar España el camino del sacrificio y de la abnegación, de la trinchera y del asalto a los usurpadores, de la renuncianción y del martirio, que era el camino de Calvo Sotelo, que era el de Cisneros cuando mostrando los cañones decía: Estos son mis poderes. Todos apreciamos en su verdadera magnitud la grandiosidad de esta concentración felizmente organizada y la emoción de este homenaje. Pero sabed que el mejor homenaje a Calvo Sotelo y honrar su memoria, es imitar su ejemplo en el cumplimiento del deber de cada día, como sea, frente a quien sea, incluso dejando la vida en el camino, como él, y no olvidando que su sangre y su sacrificio y el de los caídos no sea estéril.

Pues bien Calvo Sotelo en aque la trinchera parlamentaria que conquistara aquella noche, fué el precursor de estas gestas magníficas de Toledo y Santa María de la Cabeza y Orvedo y Huesca. Como un titán se metía entre el torrente encanecido de los criminales desmascarandoles. Y desde aquella trinchera Calvo Sotelo se batió para oponerse a la invasión de las hordas de Moscú. Y fué tal su actuación que sus enemigos no sabían cómo acallarle recurriendo al crimen. Todavía hoy recordamos con escalofríos de indignación aquel crimen. Y su muerte fué la más sentida por los verdaderos

españoles porque significaba un peligro cierto para la vida de la Patria.

En la indicación de nuestro Movimiento José Antonio representa las aspiraciones de una Patria grande y heroica y Calvo Sotelo es el hombre del trabajo. Los dos están en una misma línea y en el fondo sus consignas son las mismas.

Algunos ha dicho que en los movimientos revolucionarios salen a la superficie dos clases de personas: los que por su naturaleza son Jefes y los que por su idiosincrasia son mandados. Y son Jefes los que saben llegar al corazón del pueblo y restañar heridas que se han de producir por abusos o desengaños y le hacen vibrar su fibra patriótica. Y junto a ellos, hay los técnicos. Calvo Sotelo era un jefe. Lo era en el Gobierno y en la oposición. Cuando hacia una crítica del poder lo hacia dándole la norma para rehacer el error y tomar el camino recto.

En una hora aciaga manos criminales nos lo arrebataron. Españoles, el mejor homenaje que podemos tributar a Calvo Sotelo en esta hora de España, es que su memoria esté presente en todos nosotros y en todas nuestras obras, con su presencia de fe y abnegación para hacer en nosotros, al hacer todo posible desalentado.

DISCURSO DEL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS

Sería explicable que yo no hubiera, por las voces autorizadas que la mía han glosado y ven a glosar la figura de Calvo Sotelo. Pero me reprocharía la conciencia que siendo amigo suyo y firme del Bloque Nacional no le dedicase un presente emocionado.

No es la mía la voz que os va a hablar de su vida, sino la que va a expresar la emoción de su recuerdo. Yo no conocía a Calvo Sotelo hacia mucho tiempo. Sabía su gran obra realizada durante la dictadura. Después de esa época le conocí y aprecié en él el hombre de Estado que iba creciendo en talla por momentos.

Y cuando en nuestra Patria no se dejaba oír la voz de la Justicia la única que llegaba a todos los españoles era la voz de Calvo Sotelo. (Ovación).

Tuvo todos los honores en su vida joven, pero la fortuna no le acompañó. Y esto fué así por que los encargados de premiarle parecían querer ocultarle.

DISCURSO DEL MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL

Quiero dirigir ante todo un saludo emocionado y cordial a la Falange de Orense, porque me consta el esfuerzo que ha tenido que hacer para lograr esta concentración grandiosa en honor y homenaje a la memoria de Calvo Sotelo. Vosotros sin saberlo quizá habéis coincidido con aque lla Falange heroica y gloriosa de la primera hora, la que sin que nadie se lo ordenase acudieron y allí nos congregamos español ante el cadáver de Calvo Sotelo les y por primera vez un gran grupo de hombres, de distintos partidos saludó brazo en alto.

Vosotros habéis cumplido como aquella Falange de la primera hora y yo os doy las gracias desde el fondo de mi corazón por que habéis venido a rendir este homenaje al Primer Mártir del Movimiento Nacional.

No voy a hablaros de la obra de Calvo Sotelo. De ella podrá hablaros su colaborador don Andrés Amado. (Ovación). La reorganización de la Hacienda, la creación del Banco de Crédito Local, le catalogaron como un gran estadista.

Quiero hablaros solo de su idea política para mostrar como él coincidió en gran parte con las normas de nuestro Movimiento. Y como los hombres que procedentes de su grupo no hemos tenido que hacer ningún esfuerzo para cumplir las consignas de la Revolución Nacional, que son la salvación de España. Pen semos todos que cuando Calvo Sotelo colaboró en la Dictadura era otra la situación de Europa. Toda la obra de Mussolini era ininteligible. Y por ello fué una intuición magnífica de lo que pudieran ser las soluciones

de los Estados feudales en contra de las doctrinas criminales de las revoluciones rojas.

Y hoy en que, españoles, estamos en trance de constituir un Estado nuevo seríamos unos suicidas sino pusieramos en juego aquellas obras de la Dictadura y yo propongo a la Comisión que adite todos sus obreros y todos sus discursos, por que en ellos encontraremos muchos materiales para construir el Estado que sirva para hacer la Patria Imperial.

Decía bien González Bueno. Los discursos de José Antonio son la poesía de nuestro Movimiento que puso en pie a las juventudes heroicas. Esta obra genial es la poética de nuestro movimiento, pero también estos hombres que en medio de la revuelta republicana hicieron su obra por España hay que señalarlos.

Y por ello el Bloque Nacional tiene hechos palabras que parecen producidos, después del Movimiento y la Revolución de España.

España unida y en orden era la consigna del Bloque Nacional. Y ved como cuando Calvo Sotelo, dicta este manifiesto, pone en su pensamiento el de los Reyes Católicos y en la Falange sin haber habido contacto con nosotros, también pensaban en los Reyes Católicos y tomaban el yugo y las flechas como enseña que es la de España nueva y lo será en el futuro.

El Ejército es la columna vertebral de la Patria. Alrededor de esa columna vertebral se sumó el esfuerzo de la Milicia y el pueblo todo y alrededor de ellas se ha construido la España nueva y haremos la España Imperial que ya aborea.

Los principios del bloque eran unidad, continuidad, jerarquía, competencia, corporación, espiritualidad. Estas son también las consignas de nuestro Movimiento.

Y ahora quiero dirigirme a la Falange, para decirle que es posible que alguien al hablarle de Calvo Sotelo hablen del conservadurismo y yo les digo que en la obra de Calvo Sotelo hay una honda ansia de transformación.

Calvo Sotelo jamás se dedicó a adular a la muchedumbre, por que los gobernantes no tienen que amenazar a nadie. Los Estados fuertes imponen lo que sea justo para el interés nacional, sin amenazar a nadie.

Se equivocaron los que emplean al dirigirse a los obreros al mismo lenguaje agitador de los marxistas porque lo que se les debe a los obreros no se les debe por ser obreros, sino por ser españoles.

El tiempo que falta de la guerra no borrará el recuerdo de Calvo Sotelo, que entregó su vida por salvar la de España. Recordar si no sus discursos en 1936 combatiendo al Gobierno del frente popular. El acobardamiento no solo su responsabilidad sino también los actos ajenos, si eran en beneficio de la Patria.

Los asesinos que en la madrugada del 13 detaron su cadáver en el cementerio del Estreñeron que con ello había terminado todo. Esos hombres no sabían que no es el cuerpo sino el espíritu el que levanta a los hombres.

Ha sido Calvo Sotelo el iniciador. Si no cuando nuestros enemigos tenían el oro, la plata y la zona industrial y el armamento y la moneda extranjera no podían con nosotros, porque tenemos moral, y un héroe y un mártir y cuando no hay un héroe y un mártir no hay causa que se levante.

Miente quien dijo que lo primero en la guerra es el dinero. Lo primero es un héroe y un mártir y esa protección de Dios que la da siempre a los que humildemente se la demandan, como nosotros se la pedimos. Calvo Sotelo lo reunía todo: juventud, ambición política en su concepto más elevado y por encima de todo una hombría de bien sin precedentes. Calvo Sotelo era uno de esos hombres de los que puede decirse que si tropezaban en la tierra es por que marchaban mirando al cielo.

Auxilio Social

Table with 2 columns: Comedor número and plazas. Rows include Lope de Vega (190), Príncipe (200), Hadú (90), and TOTAL de NIÑOS (480).

Visitar estos comedores y contribuiréis con entusiasmo a la cuestación del DOMINGO, 17

Yo encargo a esta juventud presente que cuando hayamos caído nosotros, los que convivimos con Calvo Sotelo, vosotros le recordéis y le exaltéis como lo hemos hecho en esta tarde, al hombre primer mártir del Movimiento Nacional.

Terminó dando los gritos del Movimiento que fueron contestados fervorosamente, tributando una grandiosa ovación a las palabras del Ministro. La gran concentración falangista terminó con un brillante desfile.

Comprenderéis seguramente mi entusiasmo al reunirme con vosotros en este pueblo tan querido para recordáros a Calvo Sotelo con motivo del segundo aniversario de su asesinato. En ningún lugar como en este pueblo adquirir el acto mayor realce, primero por que Calvo Sotelo era gallego de nacimiento, gallego de corazón, porque ha sido esta provincia la que en 1931, en 1933 y 1936, particularmente en el primero de estos años le hicieron diácono y yo se bien lo que para Calvo Sotelo significaba esto.

Recuerda luego el Ministro la frase de Calvo Sotelo de que el Ejército no es solo brazo armado de la Patria sino también su medula. Y efectivamente así lo ha demostrado plenamente la Cruzada actual.

Luego tiene párrafos brillantísimos para exaltar la figura del Caudillo y pone de relieve que es él, Franco, a quien la Patria debe la gloria que para España soñó Calvo Sotelo.

Igualmente recuerda aquella intervención de Calvo Sotelo en el Parlamento cuando dijo: "Si el defender los principios que es hoy defendiendo esta tarde aquí es ser fascista: ¡Yo soy fascista!"

El Ministro dedica un recuerdo emocionado y de admiración a José Antonio.

Dice luego que los dos conceptos insustituibles del programa del Bloque Nacional eran: España unida y en orden. Pero para ello es necesario que todos los españoles estuviesen unidos y lo tenemos que estar en esta organización que es la Falange Española Tradicionalista.

Quizá haya defectos que corregir, pero lo que yo os digo es que no se puede olvidar lo que hemos hecho para traer este movimiento a los hombres del Bloque Nacional, los Tradicionalistas y sobre todo aquellos muchos caían todos los días asesinados por el delito de amar a España.

Y no quiero cansaros más. España tiene contraída con Calvo Sotelo una deuda enorme de gratitud que no podrá saldarse nunca ni atenuarse. La única forma es que constantemente pensemos en él y le tributemos el mejor homenaje que es cumplir las consignas de Falange. Yo os

Orden del Sector de Milicia del día 13 de Julio de 1938. -II Año Triunfal. Servicio para mañana. Jefe de Cuartel: Suboficial don Salvador Mares Romero. Fideicomiso Pasamar Giraldo. Guardia de prevención y vigilancia. 1 sargento, 2 cabos y 8 mililitantes de la 3.ª Falange de la 1.ª Centuria. Servicio nocturno. 3.ª Falange de la 2.ª Centuria. Imaginaria. 1.ª Falange de la 3.ª Centuria. Servicio Playa Benitez-Príncipe y Almadraza. Falange del Campo. El Teniente Jefe Accidental.

Entre la espada y la pared. Una película completamente hablada en español, de una gran intensidad dramática. Mañana Martha Eggerth en la magnífica opereta "Erase una vez un vals" con música de Franz Lehár.

SE HAN ENCONTRADO LOS RESTOS DEL "CUATRO VIENTOS"

Méjico, 13.- Se da cuenta de haberse descubierto los restos de un avión, teniéndose la impresión de que se trata del "Cuatro Vientos" perdido en 1933 y que era tripulado por los aviadores españoles Barberán y Collar. Phooool

JULIO 17 Domingo

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S. Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marrocos. - Ceuta, correspondiente te al día 13 de Julio de 1938. -II Año Triunfal. Artículo único: En lo sucesivo a partir del día de hoy, se encontrará en el muelle a la hora de llegada del vapor correo, el teniente don Joaquín Sotelo García, acompañado de una clase, para relacionar todos los individuos y clases, que procedentes de Milicia vienen a esta Circunscripción con permiso, tomando nota del lugar donde van cor a disfrutarlo y del domicilio, reconociendo los pasaportes de aquellos que vengan a residir en Ceuta. Dichas relaciones y pasaportes, serán pasadas a Mayoría procediéndose por el Capitán Jefe del Detall a llevar una cuenta de los días de permiso que trae cada individuo, para proceder a su embarque el mismo día que cumpla. En cuanto a los individuos que no residan en Ceuta, se teleguiará al Jefe del sector respectivo, nombre y motivo del viaje y número de días para que proceda en igual forma que se expresa anteriormente. Por Dios, por España y su Revolución Nacional - Sindicalista. ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España! El Comandante Jefe Provincial, Antonio Escartín.

CERVANTES

Hoy 14 de Julio del 11 Año Triunfal, de 6 a 11. PARAMOUNT presenta al formidable actor, popularísimo entre nuestro público Gary Cooper junto a un nutrido grupo de celebridades, tales como Charles Laughton y Tallulah Bankhead la estrella de la sensibilidad exquisita ENTRE LA ESPADA Y LA PARED. Una película completamente hablada en español, de una gran intensidad dramática. Mañana Martha Eggerth en la magnífica opereta "Erase una vez un vals" con música de Franz Lehár.

ALHAJAS Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte JOYERIA "LA ESMERALDA" Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

El día 17, Gran Concentración Nacional - Sindicalista